

México; D.F. 3 Août, 1964.

Très chers Simone et Edouard:

Quelle grande joie et satisfaction celle de recevoir votre lettre, si enthousiaste pour le livre. Nous avons déjà transmis votre avis à Vicente Rojo, qui se trouve toujours à Barcelona (il ne rentrera que le mois de décembre, mais avant il ira à Paris et vous cherchera) Nous imaginons la joie qu'il aura d'après votre opinion sur sa mise en page. J'ai reproduite textuellement les mots que vous avez dédiés à u livre. Ici c'est la folie comment il a eu du succès. Nous vous enverrons les critiques que commencent déjà à apparaître, pleines d'éloges pour votre texte.

L'adresse de Vicente Rojo à Barcelona est la suivante: Pasaje Alió 81, 4o. 2a., Barcelona, España.

Celle de M; Miguel Alvarez Acosta est:

Organismo de Promoción Internacional de Cultura,
Avenida Juárez 42, Edificio C, 3er. piso,
México, 1, D.F.

Celle de Leonora Carrington est:

Chihuahua 194,
México, D.F.

Nous venons justement de recevoir le merveilleux numéro de "Phases", il est splendide; nous sommes ravis, merci! Et M. Alvarez Acosta ne l'est pas moins que nous; il est émerveillé et il nous demande (Alberto lui a montré notre précieux exemplaire) de vous commander, par avion (imprimé, ouvert, recommandé), cinquante exemplaires de ce numéro. Il vous demande, si vous plaît, de lui écrire en lui donnant la quantité, en dollars, des cinquante exemplaires, et les frais d'envoi, pour vous adresser immédiatement le cheque, par avion. A propos, c'est justement dans la galerie OPIC, qui vient de initier ses activités, qu'aura lieu l'exposition de dessins "Phases", avec un catalogue spécial, très bien fait.

Par le moment, nos plans sont d'aller à Paris à la moitié ou à la fin d'octobre, pour faire l'exposition d'Alberto le mois de Novembre.

Alberto n'a pas encore fini tout ce qui concerne à l'exposition Cornielle, et ses suites, mais il semble que tout va bien. Il manque encore décider ce qui correspond à l'exposition du livre de Silva, nous n'avons pas oublié ça.

Votre livre on vend au Mexique au prix de 20 N.F. nous ne savons pas si ce prix est bien pour Paris ou quel prix suggérez, d'accord avec l'éditorial, que je suppose, voudra augmenter les frais d'envoi, mais il faut savoir votre avis, avant tout. L'éditorial vous enverra à bientôt quand vous serez rentrés à Paris, cinq exemplaires d'avantage pour vous. Dans l'attente de vous revoir à très bientôt, et de recevoir de vos nouvelles, nous vous embrassons avec notre plus grande affection et amitié de toujours

Alberto et Cecilia

Alberto Cecilia